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Questions RH 

1. Présentation des Bilans sociaux : 
 

Le Bilan 2021 est encore très impacté par la Crise Sanitaire (absentéisme). 

L’intégration de Téléassurances à l’entité GMF se fait en 2 parties. 

 

Les effectifs au 31 décembre 2021 

 
 

Nombre de jours d’absence et taux d’absentéisme par motif 

 
 

Salaire annuel moyen et par genre 

 

Brèves 
C.S.E.E. LEVALLOIS 

       Ordinaire des 16 & 17.05.2022 
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2. Vote pour le remplacement d’un RP dans le secteur Sud-Ouest : 
 

 Séverine CAVALIE (UNSa) remplace Thierry OLIVER (UNSa) au Mandat de RP secteur 

Sud-Ouest. 

 

 

3. Conclusion d’une convention d’insertion professionnelle destinée à faciliter l'emploi d’un 

sportif de haut niveau et sa reconversion professionnelle. Vote : 
 

 Les élus du CSEE adoptent par principe la conclusion d’une convention d’insertion professionnelle 

pour un sportif de Haut-Niveau Handisport. 

 

 Vos élus UNSa sont favorables à ce projet. 

 

 

4. Postes en cours de recrutement au sein de la Direction du Développement et la Direction 

Indemnisation : 

 
 

Pour la Direction du Développement :  

190 recrutements sont en cours. 

Les CDD sont essentiellement accès sur les CCC et en cours de finalisation. 
 

Commercial CDI CDD Alternants Total 

Conseillers 63 70 31 164 

Managers Proximité 14 0 0 14 

Managers Expertise 

Coordination 
3 0 0 3 

Autres 8 0 0 8 
 
 
 
 

Pour la Direction Indemnisation : 

82 recrutements sont en cours. 
 

Service Client 

Indemnisation 
CDI CDD Alternants Total 

Conseillers 26 12 19 57 

Managers Proximité 2 0 0 2 

Managers Expertise 

Coordination 
2 0 0 2 

Service Technique 

Indemnisation* 
NC NC NC NC 

*NC : Non Communiqué par la Direction. Les élus UNSa demandent une précision et non une déduction ! 

 

 

5. Le Médecin du Travail, Docteur Nadia LIASSINE, apporte son soutien aux élus du CSEE pour 

demander le remplacement du poste d’infirmière sur le site de Saran. La position de la 

Direction a-t-elle évolué ?  

 

La Direction confirme que l’infirmière sera remplacée sur le site de Saran.  

 

 

6. DMCP et DI : Consultation sur le projet de recours au travail dominical le 19 juin 2022 pour 

montée de version Covéa :  

 

 Les élus UNSa s’abstiennent sur le projet de recours au travail dominical.  

 Le travail dominical est une contrainte pour la vie personnelle du salarié. 

 Le travail dominical réduit les risques de « bugs » informatiques durant l’activité 

hebdomadaire. 
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Questions Direction Indemnisation 
 
7. Point sur le Service Sinistres Internationaux du STI : 
 

La Direction surveille de près les recrutements du service. 

Un Plan d’accompagnement est en instruction de la part de la DI, avec une présentation d’ici la fin 

d’année 2022. 

 

 

8. Information-consultation sur l’ouverture d’un 2ème CG à Saran :  

Présentation /recueil d’avis : 
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La Direction a pour objectif de rendre actif ce nouveau Centre Gestion IRD au plus vite. 

 

 Dans l’intérêt de l’entreprise, l’ensemble des élus du CSEE accorde la possibilité de lancer la 

campagne de recrutement mais l’avis/consultation sera rendu ultérieurement. 

 

 

9. Point sur le projet WRAPUP : 
 

La date de mise en place n’est pas encore programmée. 

Madame ARCHER attend les retours de la part des conseillers « Pilote » volontaires pour la mise en 

application du WrapUp à 90s. 

 

 

10. Le Service Formation sera-t-il bien en mesure de reprendre les FISIN dispensées auprès 

des conseillers des Centres de Gestion à compter du 2ème semestre comme prévu afin de 

permettre aux ATS de se rendre à nouveau disponibles pour leurs équipes ?  
 

Le service sera en mesure de reprendre les FISIN avec une formation alternant présentiel et distanciel. 

 

 

11. Comment est calculée la charge de la gestion des dossiers fraudes par les Conseillers Anti-

Fraude des Centres de Gestion ? Quelle est en moyenne le nombre de mails/AGD sur les 

dossiers fraude qu’ils ont en attente de traitement ?  
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Une ½ journée ou 1 journée complémentaire par semaine selon la taille du Centre de Gestion. 

 

Au 1er mai 2022, il y a 449 agendas ouverts en Auto contre 311 en IRD. 

 

Mme ARCHER précise que la Fraude est une démarche Covéa que la GMF doit suivre. Une réflexion est en 

cours pour donner plus de moyens physiques et/ou matériels (outils).  

Pour combler un retard vis-à-vis de la concurrence, Covéa qui a du retard en termes d’outils prévoit de 

trouver des solutions transverses. 

 

 

12. Le soutien des équipes IRD par un 2ème ATS sera-t-il reconduit l’an prochain ? Cette 

mesure sera-telle pérennisée au vu des besoins constatés ?  
 

Le soutien d’un second ATS n’est pas reconduit malgré les besoins constatés. 

 

 

13. Point sur les HS 2021 (sous réserve) :  
 

 
 

Les données du tableau s’arrêtent en date du 5 avril 2022. 

 

La Direction Indemnisation, via l’outil de Pilotage n’est pas en mesure d’extraire en détaille les prises 

d’heures supplémentaires (périodes, journées, créneaux,…). 

 

 

Question Direction Performance Omnicale et Transformation 
 
14. Bilan du pilote Softphonie avant la généralisation : 
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Les salariés des Centres de Gestion auront un casque sans fil sur site et un casque filaire pour le 

télétravail. 

 

Dans les CCC, les casques filaires seront conservés sur site et en télétravail. 

Les nouveaux casques seront conservés pour une période de 3 ans. 
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Questions Direction du Développement 
 
15. Information-consultation sur le projet de réorganisation de la Direction des Opérations 

• Recueil d’avis UNSa : 

 

Dans le cadre des consultations du CSEE Levallois, les élus UNSa sont amenés à rendre un avis sur le projet d’évolution 

d’organisation de la Direction des Opérations de la DDEV. 

Dans ses grandes lignes, ce projet vise à : 

 ajuster les organisations existantes en regroupant les activités de soutien centrées sur les clients dans une 

entité unique, 

 accentuer les synergies autour du Business Affinitaire et externe en structurant une entité dédiée. 

D’un point de vue opérationnel, les élus UNSa accueillent favorablement le regroupement des  activités de soutien 

centrées sur les clients au sein d’une entité unique nommée « Soutien des réseaux commerciaux ». Ce choix a pour 

nous le mérite de la cohérence et de la lisibilité.  

Nous actons, par ailleurs, favorablement la création au sein des structures Artel et Relation Client de 2 groupes 

encadrés par des managers de proximité. Cette nouvelle organisation permettra selon nous d’améliorer 

l’accompagnement des salariés de ces entités. 

Concernant le Business Affinitaire, le projet prévoit que deux services (grands comptes et développement externe et 

prévention) travailleront en synergie afin, notamment, de développer  la souscription des contrats de flotte 

automobile auprès des collectivités ce qui améliorera le soutien à nos collègues Responsables Vente et Animation et 

Chargés de Développement Externe. 

Aussi, compte-tenu de tous ces éléments, les élus UNSa actent favorablement ce projet. 
 
 

16. Point sur le chantier « Accueil agences ». Volet « Posture » : 
 

La suppression du Totem (fiche d’arrivée et liste des rendez-vous) entraîne une nouvelle démarche 

d’accueil du sociétaire et prospect. 
 

Deux nouveaux volets seront présentés prochainement : « Outil gestion de l’accueil » et « Agencement ». 
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Volet « Posture » 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

17. Quelles consignes sont données aux conseillers des agences interrogés par des 

sociétaires sur les dossiers sinistres fraude signalés par *** ?  Cette signalétique est-elle 

d’ailleurs connue en agence ? 
 

La procédure est notifiée sur Odyssée. Un rappel sera fait dans le cadre des RH. 
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18. Concernant les congés validés, pour quelle raison n’est-il pas possible de les annuler 

lorsque la demande est faite deux mois avant ? 
 

L’annulation est possible en agence et CCC. 
 

Agence : la validation est faite par le manager. Le report est possible en accord avec les collègues et les 

contraintes de l’activité d’agence.  
 

CCC : la validation fait suite à une campagne de « pose ». L’annulation est systématiquement validée. Le 

report peut être refusé en fonction de l’activité et des plannings. 

  

 

19. Peut-on avoir le taux de concrétisation des PCT loi Hamon en 2021 et pour ce 1er 

trimestre ? 
 

65 % de concrétisation en 2021 et 85 % pour le 1er trimestre 2022 

 

 

20. GMF a deux partenariats, le CNAS et le CGOS qui génèrent en moyenne par an entre 

4 000 et 5 000 nouveaux sociétaires issus respectivement de la Fonction Publique 

Territoriale, et de la Fonction Publique Hospitalière. Alors que concernant les partenariats 

MGP et UNEO, il est mentionné sur le site Internet GMF de manière précise l’avantage 

(20% de réduction) consenti la première année de souscription d’un contrat Auto ou 

Habitation, alors que ni pour le CGOS, ni pour le CNAS, malgré des demandes réitérées, 

cette précision n’existe pas. Pour quelle raison ? Et quand envisagez-vous d’avoir une 

communication similaire ? 
 

Un accord de partenariat de prospection existe depuis très longtemps avec le CNAS et le CGOS. Il y a une 

rétribution vers le partenaire à chaque nouvelle adhésion. 
 

Pour la MGP et UNEO, c’est un accord réciproque de prospection. 

 

 

21. E-réputation : le nom et prénom des collaborateurs d’agence peuvent apparaître dans 

les commentaires laissés par les clients sur Google. Quels moyens sont mis en oeuvre 

par la Direction pour préserver l’anonymat des salariés ? 
 

Lorsque qu’un Directeur d’Agence ou conseiller est nommément mentionné dans un commentaire Google, 

une alerte doit être faite à la DMCP pour retrait du commentaire. Un rappel de la procédure sera fait. 

 Les élus UNSa s’inquiètent des risques psychologiques et regrettent l’accès au 

commentaire sur les réseaux sociaux. 

 

 

22. Existe-t-il toujours un budget de fonctionnement pour les agences permettant l’achat de 

petites fournitures bureau, d’objets pour l’animation commerciale et fournitures 

« domestiques » (éponge, liquide vaisselle, etc.) ? Si oui, de combien est-il ? Et sous 

quelle forme est-il attribué ? 
 
Chaque Direction Régionale a un budget de fonctionnement. Les remboursements se font par le biais des 

notes de frais. 

 

 

 

Question Direction DAV 
 
23. Point sur la formation certifiante des CF : précisions suite à intervention au précédent 

CSEE : 
 
La Direction DAV affirme que la formation CGPC est basée sur le volontariat dans le cadre d’un projet 

individuel personnel. La formation est faite sur le temps de travail. 
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 Les élus Unsa sont en désaccord avec la DAV. La formation n’avait aucun 

caractère volontaire mais « obligatoire ».  
 COVEA devait se mettre en conformité !!! 

 De ce fait, l’obligation usuelle du Compte Professionnel Formation 
personnel est scandaleuse. 

 On attend une gratification pour l’obtention du diplôme et le temps 
personnel passé. 

 

 
Informations chiffrées 

 
  

24. Le document mensuel intitulé « Présentation technique IARD » de la Direction IARD 

incluant les taux de couverture cumulés jusqu’au plus récent possible : 

 

 

 
 

 
 

 

Le taux de couverture Habitation passe sous les 100% en avril 2022.  

 

La Direction du Développment n’émet pas d’alerte pour le moment puisque la saisonnalité estivale est 

propice. Nos sociétaires sont très actifs de juin à septembre. 
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25. Effectifs entrées/sorties : 

        

 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
     
 

 

 

 


